

自称「アサガオ街道」、さまになってきました

- 8月13日(水)、読売新聞による取材。この日も写真映えする満開の「宇宙アサガオ」(まだ記事にはなっていませんが…)。
- 8月25日(月)、2学期の始業式。取材日以上に咲き誇る満開の「宇宙アサガオ」が子どもたちを出迎える。
- 9月26日(金)、まだまだ咲き続け、毎日数えきれないほど「宇宙アサガオ」の花を咲かせています。

亀井小学校の「宇宙アサガオ」の取組みですが、アサガオの成長については、『かめっ子だより』にも度々紹介させていただいています。同時に(株)宙だよりスタジオにも報告しています。校門から国道25線に向かう道を勝手に「アサガオ街道」と名付けてみました。開花のピークは過ぎたかもしれませんが、まだまだ咲き続けています。学校へお越しの際は、ぜひご覧ください。



ぐんぐんと伸びて、ついに…！？

防球ネットにしっかりと絡まり、ぐんぐんと成長しております「宇宙アサガオ」の蔓が、ついに22日(月)、ネットのてっぺんまで到達いたしました。6年生の花壇のアサガオです。

こうなることは予想しており、「ついにここまでできたか」という気持ちです。右の写真では見づらいかもかもしれませんが、てっぺん付近にも水色の花を咲かせております。この壮大なアサガオを眺めていますと、上の方にできるであろうアサガオの種をどうやって取ったらいいのか、新たな悩みが生まれてまいりました。

